Periodicidad quincenal







### Unión General de Trabajadores

#### Unión Provincial de Málaga

Resumen de prensa

### El Primer Comité de UGT Málaga rechaza el Plan de Ajuste contra el déficit público presentado por el Gobierno

UGT Málaga celebró el 14 de mayo su Primer Comité Provincial, órgano máximo del Sindicato entre Congresos. El citado comité tuvo como tema central del debate las medidas impuestas por el Gobierno para reducir el déficit público, que incluye un recorte social, una congelación de las pensiones y la supresión del cheque-bebé, entre otros puntos. En este sentido, el secretario general de UGT Málaga, Manuel Ferrer, dijo que "nuestro sindicato no ha parado en ningún momento de realizar movilizaciones" y recordó alguna de ellas como la que se celebró por la protección social y la garantía de nuestras pensiones. Ferrer indicó que "el Gobierno ha cedido a la presión de los especuladores y los neoliberales. Y que se sepa que el trabajador público también sufre la precariedad laboral". Durante el comité, que comenzó a las 11.00 horas, intervinieron varios miembros de la Comisión Ejecutiva Provincial (CEP), como la secretaria de Empleo y Acción Sindical, María Auxiliadora Jiménez, que explicó cómo se encuentra la negociación colectiva, el secretario de Organización, Pedro Escalona, que hizo un balance de las afiliaciones y las elecciones sindicales y el secretario de Administración, Juan Otero, que explicó la ejecución de los presupuestos de 2009. Pero el tema que más se abordó fue las pro-



El secretario de Organización, Pedro Escalona, procedió a la constitución del Primer Comité de UGT Málaga.

puestas del Gobierno central. Los miembros de la Comisión Ejecutiva Provincial así como los secretarios generales de las federaciones mostraron su apoyo a las movilizaciones en el sector público, advirtiendo de que éste es un primer paso en la ruptura del diálogo social que afectará al conjunto de los trabajadores/as. En el comité se aprobaron tres resoluciones, una de ellas relacionadas con el empleo, otra con el juez Bal-



Manuel Ferrer en un momento de la intervención el comité.

Revista digital. Nº 5. Página 1



Los asistentes al Primer Comité de UGT Málaga en un momento de la votación del Reglamento de Funcionamiento del Comité.

con la mentalmente, la quiebra duros años". de un compromiso: el de hacer frente a la citada adoptadas fue el apoyo crisis sin atacar a quie- al juez Baltasar Garzón nes de ninguna manera la habían originado, tra- la Audiencia por el Conbajadores y trabajadoras, y establecer medi- Judicial. Por último, la das de control de los Federación Agroalimenmercados de capitales taria de UGT Málaga que han originado la situación que hoy vivimos. El recorte en las trabajadores del Régiretribuciones del perso- men Especial Agrario de nal del sector público en la Seguridad Social y su un 5%, la congelación de integración en el Régilas pensiones o la reduc-ción de la inversión pú-ción de fondos extraorblica, no sólo suponen la dinarios para paliar los

tasar Garzón y tres reso- ruptura de pactos a los jornales destruidos por relacionadas que el propio gobierno el temporal y la solicitud Federación había llegado con las a la Junta del desarrollo Agroalimentaria de UCT organizaciones sindica- urgente del Pacto Anda-Málaga. La resolución de les más representativas luz por la Industria mayor importancia dada (como el Acuerdo de Agroalimentaria. la situación actual fue Función Pública 2010presentada por la Comi- 2012 o el Pacto de Tolesión Ejecutiva Provincial do), sino la ruptura de un y referida a las medidas modelo de relación bapresentadas por el presi- sado en la confianza y la dente del Gobierno, José responsabilidad mostra-Luis Rodríguez Zapatero da por las organizacioque, "suponen , funda- nes sindicales en estos

> Otra de las resoluciones que ha sido apartado de sejo General del Poder presentó tres resoluciones que afectarán a los

El comité provincial aprobó con más del 98% de los votos la elección de vacantes al Comité Regional, resultando elegida como titular la secretaria general de la Federación de Servicios Públicos (FSP), Beatriz Fernández Zaramarilea.



La mesa estuvo presidida por el secretario general de FIA de UGT Málaga, Enrique Márquez, como vicepresidenta Isabel Ramos (CHTJ) y José Manuel Molina como secretario de actas (TCM).

## Miles de personas se manifiestan el 1º de Mayo 'Por el empleo con derechos y la garantía de nuestras

El pasado l de Mayo cerca de 8.000 personas salieron a la calle 'Por el empleo con derechos y la garantía de las pensiones'. La manifestación partió a las 11.00 horas de la Alameda de Colón, siguió por la Alameda Principal, calle Larios hasta culminar en la plaza de la Constitución donde el secretario general de UGT Málaga, Manuel Ferrer, intervino aludiendo a la necesidad de que los sindicatos "no vamos a permitir más la destrucción de empleo". Ferrer señaló que "estamos en crisis y nos jugamos la calidad en el empleo, una crisis en la que los trabajadores y trabajadores van perdiendo derechos y esto es lo que UGT no puede permitir". El secretario general de UGT Málaga destacó que "debemos luchar por nuestros derechos, por una sociedad más justa donde los más débiles no sean siempre los que menos tienen, donde el modelo productivo lo definamos fundamentalmente quienes lo hacemos posible: quienes trabajamos". En la manifestación participó toda la Comisión Ejecutiva . Por otro lado, Ferrer volvió a reivindicar la apertura de créditos blandos para las empresas con el objetivo de que éstas generen el 95% del empleo en la provincia y recordó que en Málaga son las pequeñas y medianas empresas las que generan empleo. Exigió al Gobierno que legisle a favor de los menos protegidos ya que son los más necesitados ya que hay familias en las que ningún miembro cobra ningún tipo de prestación. Recordó que no se ha puesto en marcha el proyecto de rehabilitación de viviendas que serviría para paliar en gran medida el paro existente que supera ya los 200.000 malagueños y cuya tasa se sitúa en el 30%. Por último, Ferrer se refirió al contrato único que sólo sirve para acabar con el despido improcedente llevar a la indefensión al trabajador.



Numerosas personas se manifestaron por las calles de Málaga el pasado 1º de Mayo.



Ferrer en un momento de la intervención en la plaza de la Constitución.

Revista digital. N° 5.

# UGT celebra las primeras Jornadas por la Igualdad en pro de conseguir mejoras para los colectivos más desfavorecidos



Inauguración de las jornadas 'Sindicato por la Igualdad' en las que intervino la delegada provincial de Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Ana Navarro.

Los pasados 11 y 12 de marzo UGT Málaga celebró la primera Jornada por la Igualdad organizadas conjuntamente por la Secretaría de Política Social y la de Mujer y Juventud bajo el lema 'El Sindicato por la Igualdad'. Ya que son muchos los esfuerzos que se han llevado a cabo para conseguir derechos, eliminando las barreras que la sociedad ha impuesto a los colectivos más vulnerables, desde UGT se viene luchando en pro de conseguir mejoras, evitando que éstas se vean mermadas como consecuencia de los difíciles momentos que atravesamos, provocados por la crisis que azota a España. Desafortunadamente, según declaró la secretaria de Mujer y Juventud de UGT Málaga, Cristina Alamán, los colectivos más desfavorecidos son los que están viviendo las peores consecuencias. Por ello, el motivo de estas jornadas fue concienciar y dar las herramientas necesarias para erradicar esta

desigualdad. La inauguración contó con la presencia de la delegada provincial de Bienestar Social de la Junta, Ana Navarro, además de Alamán y la secretaria de Política Social, Alicia Fernández. Navarro intervino además en una ponencia bajo el título 'Las políticas de la igualdad ante la crisis'. Posteriormente se desarrolló una mesa redonda bajo el tema 'Criterios sindicales para la igualdad' y en la que participaron la secretaria de Mujer de UGT Andalucía, Ana Pérez Luna, la secretaria de Igualdad de UGT Andalucía, Elena Peñalver y la responsable del departamento de Migraciones de UGT Confederal, Ana María Corral. En las jornadas participaron casi un centenar de delegados y delegadas de las federaciones y sindicatos provinciales que intervinieron en alguno de los tres talleres organizados. El primero: 'Los derechos de la mujer y las crisis económica'; el segundo '

Una nueva visión de la migración' y el tercero 'Los jóvenes y las personas con discapacidad: la dificultad de acceder a un puesto de trabajo. En los tres talleres se obtuvieron diversas conclusiones como la fuerte discriminación a la que las mujeres están sometidas a pesar del amparo legal con el que se cuenta pero que tanto delegados como dele-

que la situación que atravesamos provoque un retroceso en los derechos que tanto nos ha costado conseguir o como tanto UGT como entidad, como delegados/as en su labor diaria han de trasladar la realidad sociolaboral de la población inmigrante para desacreditar los mitos que existen con este colectivo. Estas jornadas se desarrollaron durante dos días. En ellas también participó la secretaria de Atención al Afiliado/a y Delegado/a de UGT Andalucía, Mónica Palomo, con una ponencia sobre 'Los Servicios de UGT Andalucía' y otra ponencia que abordó el catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Sevilla, Juan Torres, sobre 'Las Políticas de Iqualdad antes y después de la Crisis'. Además se volvió a poner en conocimiento que UGT es consciente de que los cambios sociales son lentos pero no imposibles y que con el esfuerzo y trabajo de cada uno de nosotros y nosotras una igualdad real y efectiva, que nos equipare en derechos y oportunidades, es posible. Las jornadas fueron clausuradas por el secretario general de UGT Málaga, Manuel Ferrer y por la vicesecretaria general de Relaciones Sociolaborales de UGT Andalucía, María Dolores Gavilán.



El taller 'Crisis: una nueva visión de la inmigración'.

Revista digital. N° 5. Página 4